
Liebe 

Indem du jedem möglichst viel Liebe entgegenbringst, machst du sie süchtig nach dir! Sie 

werden Dinge für dich tun, bevor du sie danach fragst, das Gesetz der Anziehung wird dein 

Leben fluten mit Liebe, in Form von allem, was du magst! Es ist buchstäblich so, dass deine 

kühnsten Träume übertroffen werden können, wenn du das konsequent umsetzt! Ich habe mit 

wirklich vielen Menschen in meinem Leben über das Gesetz der Anziehung gesprochen, aber 

ich musste erfahren, dass die allerwenigsten es wirklich verinnerlicht haben. Denn wenn man 

es tatsächlich verstanden hat, dann will man ums Verrecken niemanden mehr kritisieren! 

Wenn ich das Gesetz wirklich kenne, weiß ich doch: Wenn ich diesen Menschen jetzt 

kritisiere, dann sende ich negative Schwingungen aus, diese müssen mir negative Resultate in 

mein eigenes Leben bringen!  

Bringe ich dagegen dem anderen Liebe entgegen, dann muss diese zurück in mein Leben 

kommen! 

 

 


